

6月12日(火) 9:00 浜松駅前集会 40人、30分、内容のある集会。天竜川までの予定を、延長して、袋井まで16Km 東京4人、近畿5人、9人で行進

飛び入りの行進者

われも行く
見知らぬ人も加わりて
天竜川をめざす行進

集会準備中に近づいてきた男性、竹内さんと2人でお話して、「今の政治は嘘つき、ドロボーだ」とおっしゃる。昨年3.11以後、岩手県から愛知と静岡の境え目あたりに引っ越してきた。国民年金受給、定職なし、とのこと。「行進一緒に歩きませんか」と水を向けると、「行く」といわはる。

名前は近藤と名のり、結局天竜川まで一緒に、昼食も共にしました。昼食交流での自己紹介は、躊躇し、竹内さんが替わって紹介、「又会えるといいですね」と握手で別れました。

年金相談 どこへ行けば

どこゆけば
すぎるがごとく問いかける
女性のありし 政治かえねば

「年金通知が着たが減っている。相談に乗ってくれるところ教えてください。」と話してきた女性(69歳)が一人、浜北支部の伊藤さんが、後日お会いすることに。

車で追っかけてきて、差し入れ

コンビニの前で「頑張って、オードリーも応援しているからね」と両手を挙げて何度も声援を送って下さっている。オードリー・ハップバーンの写真を印刷したTシャツを根拠らしげに見せている女性。「有難う、大阪から東京を目指しています。」と応礼。

しばらくして、クラクションを鳴らして止まった車から降りてきたのが、先ほどの「オードリーも応援しているよ」と叫んだ女性。チューブ入りの食べ物(わかるかなあ)差し入れてくれました。

京都がこちらに移ってきたとのことでした。

9人にコーヒーどうぞ

富士見市を歩いていると、ガソリンスタンドで給油した男性が「私はここの年金者組合にはいます、ご苦労様です」 私たち「大阪から東京へ向かっています」「エッ、たいへんですね、がんばって下さい」

しばらく歩いていくと、その男性がやってきて、「あそこガストで、コーヒーでもと思っていますがどうですか」 私たちはつい好意に甘えることにしました。「お一人2000円くらいまでなら持ち合わせています。何でもどうぞ」「有難うございます」と9人がフリードリンクをごちそうになる。元高校教師で、最近ニュース担当をするようになったということでした。ユニホーム(Tシャツ)の目立つ姿が取り持った、年金者組合の仲間、絆の強まりです。この人の氏名は熊谷慎夫さん(磐田支部) 感謝しつつ、記念写真をとって再会を約しました。 続きは次号

以上